

Quest: Visual Theatre (Lanham, Maryland / USA)

„Road Signs“



„Road Signs“ ist eine Vorstellung gespielt von gehörlosen, hörbehinderten und hörenden Künstlern und führt das Publikum spielerisch in die Welt und Kultur der Gehörlosen. Die Produktion benutzt populäre Lieder gesungen auch in amerikanischer Gebärdensprache, spannende Geschichten mit dem ABC, Tanz, Poesie in Gebärdensprache in Verbindung mit „Sign Mime“ und macht daraus in der Inszenierung von Tim McCarty ein Fest des Visuellen Theaters für alle Altersgruppen.

Tausende von Zuschauern haben diese Vorstellung von „Quest: Visual Theatre“ mit großen Vergnügen schon in Japan, Hongkong, Südafrika, Rumänien, Mexiko, Indien und den USA gesehen, Nun kommt diese Neuinszenierung zum ersten Mal nach Österreich.

“Road Signs”, a show performed by deaf, hard-of-hearing and hearing performers. The show is geared toward exposing children and adults to deaf culture. The shows consist of popular songs performed in American Sign Language, ABC stories, dance, mime, poetry, and Sign Mime. The performance directed by Tim McCarty is a fest of visual theatre and is appropriate for all ages.

Thousands of people across Japan, Hong Kong, South Africa, Romania, Mexico, India and the USA have enjoyed the performance of “Quest: Visual Theatre”. Now that new production comes for the first time to Austria.

SA 23.März 2013, Beginn: 20.00 Uhr
Im HAUS DER TIROLER GEHÖRLOSEN Ing.-Ettel-Straße 67
INNSBRUCK